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COMUNE DI SASSO MARCONI - CONSULTA DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 21/09/2021 

 

La seduta è aperta alle ore 20:00 del giorno 21 settembre 2021 presso la sala comunale messa a disposizione 

dall’amministrazione. 

Sono presenti i consultori di frazione: 

• Brecci Valerio (CSI Sasso Marconi) 

• Capucci Luciano (PD) 

• Da Ros Lina (PD) 

• Fabbriani Francesco (DIMMI) 

• Ferrari Claudio (Pro Loco Sasso Marconi) 

• Indovini Ilaria 

• Marks Rebecca 

Risulta assente il consultore Lombardelli Faliero (LEGA). 

L’incontro ha avuto inizio con un breve riassunto di quanto emerso nell’ultima seduta consultiva prima della 

pausa estiva. 

Innanzitutto, i consultori hanno concordato assieme la ripresa del progetto relativo alla realizzazione di 

un’aula studio a Sasso Marconi. In particolare, si è deciso di adottare un modus operandi sinergico nella 

valutazione e nella ricerca degli spazi necessari a tale scopo, coinvolgendo tutti i membri dell’organo 

consultivo. Il consultore Ferrari domanda, poi, se l’esigenza di un’aula studio sia effettivamente sentita 

all’interno della comunità. La consultrice Indovini e in seguito il consultore Brecci rispondono positivamente 

all’interrogativo posto riportando in tal senso testimonianze acquisite direttamente da alcuni giovani 

cittadini. 

Il consultore Fabbriani ha poi posto l’accento sul mancato interpello della Consulta ogniqualvolta 

l’amministrazione comunale si trova a valutare progetti da attuare sul territorio. Nello specifico il consultore 

sottolinea come la funzione di questo organo sia quella di “essere consultata” nel momento in cui 

determinate decisioni vengono prese dall’amministrazione (è stato fatto riferimento, ad esempio, al progetto 

di ammodernamento della piazza centrale). Il consultore Ferrari, in risposta, ha affermato che il progetto era 

stato presentato dall’amministrazione precedente e le tempistiche non proprio celeri della p.a. hanno fatto 

in modo che la Consulta venisse convocata a lavori già cominciati ed a decisioni già prese.  

La presidente Da Ros ha successivamente portato all’attenzione della consulta una nuova proposta 

riguardante l’istituzione di una sezione distaccata dell’università degli anziani anche nella città di Sasso 

Marconi. E’ emersa in tal senso la necessità di interrogare la popolazione su quali siano le materie che 

attrarrebbero più partecipanti. 

Il neo consultore Brecci, dopo aver ribadito la necessità dei giovani di un luogo in cui studiare, ha introdotto 

una tematica assai spinosa: la mancanza di attività serali che tengano vivo il paese e la correlata chiusura 

troppo presto dei locali. 

Sono emerse, infine, alcune segnalazioni da parte della popolazione riportate dal consultore Capucci: 

• dissesto del marciapiede in via San Lorenzo nel tratto compreso tra via dell’Orologio e via 8 marzo; 

• pericolosità dell’incrocio in corrispondenza di loc. S.Lorenzo/SS64 var (c.d. “nuova porrettana”). 
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La presidentessa dichiara chiusa la seduta alle ore 21:30. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

Sasso Marconi, 21 Settembre 2021 

LA SEGRETARIA DELLA CONSULTA  

DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

Indovini Ilaria 

 

LA PRESIDENTE DELLA CONSULTA  

DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

Da Ros Lina 


